
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 本日は理事会があり、4 つの議案をご承認いただきました。 

1. 7 月度の予算実行状況を福本会計よりご説明をいただきご承認いただきま 

  した。 

2. パスト会長会よりご提案がありました、如水館高校の甲子園出場に際し、

会員一口 1,000 円を寄付としてお渡しする件をご承認いただきました。 

3. 10 月 6 日ＧＳＥ受け入れについてご承認いただきました。 

4. 15周年記念例会に今までの退会された方もご招待する件、以上理事会の報告を終わらせていただきます。 

 改めまして眞田創立会長、山岡会員、原会員、中根会員如水館甲子園出場おめでとうございます。スマイル 

の時間に、福山赤坂ロータリークラブより寄付金をお渡ししたいと考えておりますので、よろしくお願いしま 

す。また、野球つながりでは、7 月 30 日家族納涼例会を松田ズームズームスタジアムでカープの試合を観戦 

してまいりました。行きのバスの中で、石井親睦活動部会長の挨拶で「自分がカープ観戦に行って一度も勝っ 

たことがない」といわれ何を言い出すのかと思いましたが、中日に 3 対 0 で勝つことができました。参加さ 

れました会員、ご家族の皆様ありがとうございました。この企画を設営していただきました、石井親睦部会長、 

釜野さんありがとうございました。 

 また、8 月 1 日は第 5 回谷原秀人ジュニアクラシックに参加し、お手伝いいただきました会員の皆様、暑い 

中本当にありがとうございました。 

 8 月 2 日には初めてパスト会長会にオブザーバーとして参加させていただきました。眞田創立会長 

のご挨拶の中で「パスト会長会には議決権はないが、手提灯のように福山赤坂ロータリークラブを良い方向に 

導く役目がある」と申されておられ、改めて心強い存在であり、とても重い会に感じられました。 

 8 月 5 日は、西奉仕プロジェクト委員長とグループ 10,11 のＧＳＥ受け入れに出席してまいりました。 

 本日のプログラムは、クラブ協議会となっております。会員組織委員会を中心に『なぜ増強が必要か』を皆 

さまと今一度考えていただく機会を作り、創立 20 周年までに会員 60 名という目標を、クラブ全体の目標と 

して取り組んでいくスタートをさせていただきたく、本日このような設営にさせていただきました。是非皆様 

からの活発なご意見をいただき、この機運を高めてまいりたいと思いますので何とぞご協力お願い申しあげ 

会長の時間とさせていただきます。 

  

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 8 月 16 日（火）→ 8 月 21 日（日）12：30～ 末広殿 府中ＲＣと合同親睦例会 

  府中ＲＣ  9 月 19 日（月） 9 月 26 日（月）  休会 
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 地区大会事務所より 地区大会本登録の案内 

 福山大学より リレー講座の案内 8 月 29 日（月）18：30～ 宮地記念館 

        田中秀征 「今後の政治の展望」 

 

◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    87.50％ 

              欠席者  5 名 門田さん 森原さん 中根さん 谷原さん 釜野さん  

       

◆義務スマイル 

会員結婚記念祝    該当なし 

 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……本日、会員組織委員会によるクラブ協議会を開催させていただきます。卓話をいただきま

す眞田創立会長よろしくお願いいたします。また多くの方のご意見をいただき、会員増強をクラブ全体の

長期計画とさせていただこうと思っておりますのでご協力よろしくお願いします。8 月 6 日イオン尾道店

一部改装、ゆめタウン蔵王点全面改装をさせていただきテーマは「年配の方にやさしい店」作りができま

した。角田さんにまた大変ご迷惑をおかけしました。 

 佐藤 貢さん……先週の谷原秀人ジュニアクラシックのお手伝いに参加された皆さん暑い中ご苦労様でし

た。今日はクラブ協議会です。皆さんよろしくお願いします。 

 谷口宏樹幹事……本日はクラブ協議会となっております。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 眞田惣行さん……勝ちました！！同窓会長として朝日新聞等に挨拶文やコメントを載せてもらいました。優

勝に向けて頑張りますので応援をよろしくお願いいたします。 

 山岡一夫さん……如水館が甲子園一回戦を勝ちました。次もつぎも勝ちますようにスマイルします。 

 佐藤直敏さん……今年度初めて久しぶりに例会出席させていただきます。明日 10 日から仕事モードです。

出席部会の方々欠席が多くてまことに申し訳ありません。 

 角田浩樹さん……徳永会長 フォトランドトクナガ イオン尾道店、ゆめタウン蔵王店のリニューアルオー

プンおめでとうございます。徳永会長のご配慮で工事の方もスムーズに終わらせることができました。あ

りがとうございました。また、本日のプログラムはクラブ協議会（会員増強）についてとなっております。

皆様のご意見を参考にさせていただき、今年一年間取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 谷原直人さん……先日の第 5 回谷原秀人ジュニアクラシックに暑い中お手伝いいただいた方々大変ありが

とうございました。 

 石井宏和さん……7 月 30 日、納涼家族例会にご参加いただきましてありがとうございました。引き続き頑

張って設営いたしますのでご指導よろしくお願いいたします。 

 中根基博さん……皆様からの応援のおかげをもちまして本校野球部は第 93 回全国高等学校野球選手権大会

の第一回戦を延長の末、突破することができました。これもひとえに皆様のご支援の賜物と感謝いたして

おります。第 2 回戦は 13 日第 4 試合、大阪代表東大阪大柏原高校です。引き続きご声援よろしくお願い

いたします。尚、本日の例会所用により欠席させていただきます申し訳ございません。 

 桑田真由美さん……7 月 26 日に入会させていただき、本日から例会出席させてもらいますので今後ともご

指導のほどよろしくお願いいたします。 
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◆プログラム：クラブ協議会：会員増強 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      8 月 23 日（火）：会員卓話 

      8 月 30 日（火）：地区指導者育成セミナー報告 

 

 


